

Una reflexión del modelo actual del acogimiento familiar en la Comunidad Valenciana

Natalia Días de Oliveira, José Vicente Pérez Cosín

La situación actual del acogimiento familiar como recurso del Sistema de Protección a la Infancia pasa por momentos de crisis. Los numerosos cambios sociales que experimentó la sociedad en las últimas dos décadas, tanto a nivel tecnológico y científico, como a nivel económico, cultural y político; han modificado nuestros hábitos y necesidades, lo que ha conllevado a importantes alteraciones en las relaciones, en la comunicación, y en las conductas de los seres humanos. Ante estos cambios, es necesario tener presente desarrollar una diversificación y especialización de los recursos que atiendan de forma más eficaz a las nuevas necesidades que aparecen en el presente contexto de protección a la infancia. Con base a la investigación realizada por la doctoranda Natalia Dias como trabajo de Fin de Máster, se pretende traer una reflexión y análisis del modelo actual de acogimiento familiar en la Comunidad de Valencia, y los factores que pueden incidir en el éxito o el fracaso de dicha medida con el fin de identificar las principales carencias que impide la atención adecuada de los menores acogidos.